
令和元年５月１４日(火)、本校を会場に令和年度初の PTA：教育振興会総会が行われま

した。２９７名の保護者の方々にお出でいただきました。

会に先立ちまして、吹奏楽部・体操部・音楽部によるミニコンサートが披露されました。

５校時の授業が公開されました。その後、おおとりホールで総会が行われました。

最後に本校進路指導主事による進路説明会が開催され、日程を終えました。

【参加者から】

〇発表会

・どの部も上手で一生懸命演奏・演技をされていて感動しました。好きなことに打ち込

んでいる姿は素敵です。放課後や休みも練習に励み、勉学を両立されていることにす

ごいなと思います。

・吹奏楽部の演奏はプロのようで感動して涙が出てきました。（曲に合わせた） 1 年生



（部員）のダンスも上手でした。音楽部も、 1 年生が頑張っていて、入学式でも思い

ましたが、やっぱりきれいな歌声でした。新体操部は一つ一つの立ち居振る舞いがと

てもきれいでした。演技も初めて近くで見ることができて良かったです。

〇授業公開

・プロジェクター等を利用し、効率の良い授業で理解力を高めることに努めていて 良

かったと思う。

・楽しく活気のある授業風景を直接見ることができうれしかったです。

・平日にも関わらず、多くの保護者が来校していたのに意識の高さを感じました。授業

も落ち着いて取り組んでおり、学ぶ環境が整っており安心しました

〇総 会

・丁寧にご説明いただき分かりやすかったです。模試の内容も適切に選んでいただいて

いる。先生方の考え方が分かってよかったです。

・先生方や PTA の方の負担を減らすことができるようになれば、特にも先生方が授業

に集中し、よりよい指導をできる環境を望みます。

〇進路講演会

・いろいろな話を聞くことができてよかったです。特にお金の話は参考になりました。

・大変勉強になりました。子供と話す機会を作りたいと思います。

・昨年、まだ一年生だし、と参加しなかったのですが、いただいた資料を見て後悔し、

今年参加しました。いろいろな情報を知ることができて大変勉強になりました。

〇その他

・学力だけでなく、社会人として生きていく力や人間力を育てている学校だと感じられ

る一日でした。いつもありがとうございます。


